



Au nom d'Allah, Le Clément et Le Miséricordieux

Actualités&Commentaires

Les prochaines arrestations à l'encontre des porteurs de Dawah du Hizb ut Tahrir

Actualité :

Le 9 juin, le service de presse du FSB de la Fédération de Russie a rapporté ce qui suit: « A Rostov-sur-le-Don, le Service fédéral de sécurité de la Fédération de Russie a neutralisé une cellule conspiratrice de l'organisation terroriste internationale "Hizb ut Tahrir al Islami" composée de 13 citoyens des pays de la région d'Asie centrale (interdite en Russie par la décision de la Cour suprême de la Fédération de Russie en 2003). la Fédération de Russie en 2003).

Au cours des mesures prises et de l'investigation, il a été établi que, lors de la coordination des émissaires de l'ITO séjournant en Ukraine, ces personnes ont effectué un travail délibéré de diffusion de l'idéologie terroriste sur le territoire de notre pays. Au cours de réunions secrètes, elles recrutaient dans leurs rangs des résidents de Russie parmi les musulmans locaux et les travailleurs migrants.

Sur les lieux de résidence des détenus, du matériel de propagande du "Hizb ut Tahrir al Islami", ainsi que des moyens de communication et des médias électroniques utilisés par ces derniers pour mener des activités terroristes, interdites en Russie, ont été trouvés et confisqués. »

Commentaire :

Les déclarations concernant les prochaines arrestations de musulmans, la neutralisation de la cellule du Hizb ut Tahrir et l'accusation de terrorisme sont devenues la routine quotidienne des services spéciaux russes. Toutes les déclarations tapageuses portent des accusations d'activités terroristes et de tentative de prise de pouvoir, mais aucune ne mentionne d'attaque terroriste, de saisie d'armes, d'explosifs ou d'équipement spécial pour la réalisation d'une prise de pouvoir. Pourquoi le Kremlin ne parvient-il pas à s'occuper du Hizb ut Tahrir une fois pour toutes, et pourquoi le Kremlin est-il si inquiet, étant une puissance si grande et si forte ? De toute évidence ! Le Kremlin est inquiet des idées que porte le Hizb ut Tahrir !

Les idées du Hizb ut Tahrir sont basées sur le Coran et la Sunnah. La méthode du Hizb ut Tahrir est la poursuite rigoureuse de la voie de la dawah de notre bien-aimé prophète Muhammad (saws). Dès le début de son appel à la Mecque, le messenger d'Allah a parlé du pouvoir et de la prééminence de l'Islam

sur les Arabes et les non-Arabes. Il (saws) a suivi toutes les prescriptions légales islamiques venant de la part d'Allah, Le Tout-Puissant, ne succombant pas aux tentations et intimidations exercées de la part des polythéistes de la Mecque. Et après l'établissement de l'État islamique dans la radieuse Médine, le Prophète a commencé à envoyer des ambassadeurs aux dirigeants des puissances mondiales pour les appeler à se convertir à l'islam ou à se rendre à la miséricorde des musulmans. Ainsi, l'appel du Prophète (saws) à l'Islam est un appel à un système de vie basé sur le Coran et la Sunnah !

Aujourd'hui, les chabâb du Hizb reprennent tout aussi fondamentalement et rigoureusement l'exemple du Prophète (saws), ils appellent à l'Islam comme un système englobant l'ensemble de la vie d'un individu, de la société et de l'Etat, ne succombant pas à la persuasion, à la corruption et à l'intimidation des personnes au pouvoir. Cette adhésion aux principes et cette indépendance vis-à-vis des dirigeants inquiètent les gouvernants. Car ces dirigeants mécréants et leurs tyrans ne peuvent ni corrompre, ni obtenir des concessions par la persuasion, ni effrayer en utilisant les enfants, ou encore moins par la torture et les prisons pour faire cesser l'appel.

Les idées véhiculées par les Chabâb brisent les pensées vicieuses de la démocratie et de la laïcité, révèlent les plans criminels des tyrans et font sortir les gens des ténèbres de l'impiété et de l'obscurantisme. Ces idées s'installent profondément et fermement dans le cœur des personnes qui ont récemment rejoint le Hizb et qui travaillent dur pour faire revivre le Second État vertueux du Khilafah (Califat). Et nous observons comment après chaque arrestation et annonce de la liquidation du Hizb, de nouveaux Chabâb apparaissent et travaillent avec encore plus d'entrain et d'intensité.

Allah, Le Tout-Puissant, a dit dans Son Noble Livre :

﴿يُرِيدُونَ أَن يُطْفِئُوا نُورَ اللَّهِ بِأَفْوَاهِهِمْ وَيَأْبَى اللَّهُ إِلَّا أَن يُتِمَّ نُورَهُ وَلَوْ كَرِهَ الْكَافِرُونَ﴾

« Ils veulent éteindre avec leurs bouches la lumière d'Allah, alors qu'Allah ne veut que parachever Sa lumière, quelque répulsion qu'en aient les mécréants. » [9:32]

**Rédigé pour le Bureau Médiatique Central du Hizb ut Tahrir par
Eldar Khamzin**

Membre du Bureau Médiatique Central du Hizb ut-Tahrir